



南十字星

2024年度 第8号

令和7年2月21日

クイーンズランド補習授業校ブリスベン校

校長 栗原 和彦

E-mail:principal@jschool-jcb.org.au

一年間の締めくくり 4学期の中盤を迎えました！

いよいよ今年度のまとめの4学期が中盤をむかえ、2024年度も残りが本当にあと僅かになって参りました。先日(15日)は、かるた・百人一首大会を開催しました。子供たちが真剣に、そして楽しみながら活動していた姿がとても印象的でした。補習校での様々な活動を通して、子供たちが着実に成長していると感じました。3月15日には卒業式、修了式を予定しています。子供たちには今年度のまとめにしっかりと取り組み、新たな年のスタートに向けて弾みをつけてもらいたいと思っています。保護者の皆様方には、補習校の魅力ある教育活動の実現に向けて、今後ともご理解とご協力を宜しくお願い致します。



大いに盛り上がったかるた・百人一首大会！

2月15日にかるた・百人一首大会を行いました。読み札の読まれる声に耳を澄ます様子、取り札を見つめる真剣な眼差しなど、どの教室でも子供たちの本気を見ることができました。多くの保護者の方に足を運んでいただけたことも、子供たちのやる気を高めていたように感じました。小6及び中学部では百人一首大会を行いました。練習を積んできた子は、上の句が読まれるとすぐに読み札に手が伸び、周りの友達から歓声上がる場面も見られました。友達の頑張りや優れた点に対して、祝福の拍手が自然と沸き上がることから、お互いを認め合おうとする態度が育ってきていると感じます。日本の伝統文化に触れることと共に、友達との良好な人間関係を育むことのできるかるた・百人一首大会を、今後も大切にしていきたいと思っております。



【かるた・百人一首大会優勝者】 優勝おめでとう！

1-1	遠藤ウィリアムズ 恵	5-1	ディキンソン 海琉
1-2	ポン 詩愛奈	6-1	コーベット 春希
2-1	野本 旺佑	中1	鹿島 サーシャさくら / 楠本 果歩
2-2	佐藤 仁	中2	小林 咲月
3-1	田中 裕基	中3	チャーマーズ松川 海愛/西原 優季
3-2	ポン 愛桜		
4-1	ブラウン 萌 あつ子		



夏休みの作品展 ※時間をかけて仕上げた素晴らしい作品が揃いました！



2月15日に夏の作品展も開催しました。絵画、工作、習字、自由研究の4つの部門で作品の展示をしました。例年と同等程度の作品が集まったように思います。届いた作品はどれも時間をかけて丁寧に仕上げられた作品ばかりでした。作品展を見に来た子供たちの口から「来年は応募しようかな。」などのつぶやきが聞かれました。友達の商品を見て、良い刺激を受けたのだと思います。切磋琢磨をして、お互いを高め合えるような学校風土を今後も醸成していきたいと考えております。

展示された作品をやや乱暴に扱い、壊れてしまった作品もあったようです。心を込めて制作した友達の思いを感じ取れるような心と態度も育てていきたいと思ひます。

【夏休みの作品展入賞者】

・絵画部門

金賞 ソープアナベル千絢(小4)/プレストン浩輝(小5) 銀賞 遠藤実和(小6) 銅賞 プレストン咲愛(小2)

・習字部門

金賞 工藤彩良(小1) 銀賞 梅村香心(中1) 銅賞 暮石賢斗(小5)/工藤真一郎(小2)/亀山隆太(小1)

・工作部門

金賞 シブリー太陽マキシマス(小4)/カスティリオーネ 美空(小1)

銀賞 プレストンセオドア郁吹輝(幼) 銅賞 暮石翔真(小2)

・自由研究の部

金賞 山本理紗(小2) 銀賞 ディキンソン海琉(小5) (小1) 銅賞 工藤彩良(小1)



幼稚部豆まきの様子から ～福は内！ 鬼は外！～



2月15日に幼稚部が体育館で豆まきを行いました。鬼役を務めたのは、幼稚部のお父さんお母さんでした。幼稚部の子供たちは新聞紙を丸めたものを豆代わりに、たくさん現れた鬼たちを追い払うことができました。日本の伝統文化に触れる貴重な機会となりました。活動の最後には担任から本物の大豆を受け取り、保護者の皆様とうれしそうに下校する姿に、充実した活動であったことを感じました。

いよいよ卒業式・修了式

・3月15日 卒業式 修了式 通知表配付



全校朝会時のスピーチ

中3スピーチ「2月1日発表」 4学期補習校でがんばりたいこと

井上菜月:学校のスポーツと補習校を両立させたい。

サオリーアンディー:百人一首で勝ちたい。

山藤灯揮;楽しく勉強したい。

ソーンダース紗那:中学三年のみんなとの時間を大切に楽しく過ごしたい。

高橋西門:漢字テストの練習をがんばりたい。

田中亮成:最後まで勉強をがんばりたい。

チャーマーズ松川海愛:中3最後の学期になりました。みんなで、一生心に残る思い出をたくさん作りた
いです。

中尾ザラ:百人一首をがんばります。

西原優季:胸を張って卒業できるように最後まで積極的に授業に取り組みます。

細見百合花:授業中にもっと発言します。

三好理幸:漢字と音読をがんばりたい。

メツナーはな子:授業中にもっと日本語で発言することをがんばります。

山本俊希:勉強をがんばりたいです。

ヘンリー里彩:4学期はあと残り少しだけど、最後まで宿題をがんばりたいです。

シーベル真瑠虎:数学をがんばりたいです。

中3スピーチ「2月15日発表」

西原 優季さん

皆さんは補習校の図書館の本を借りたことはありますか。私は小学生の頃は毎週図書館に通って
いました。中学生になってからは数回しか補習校の図書館の本を借りていませんが、その代わりにブリス
ベンの図書館の本をよく読んでいます。本を読むと読む能力、書く能力、考える能力が上がります。そ
れがたとえ英語の本でも日本語の本でも必ず自分の力になります。だから、日本語がちょっと苦手だっ
たり、時間がないからと思っても一度本を借りてみてください。きっと後悔しません。補習校の図書館に
は絵本やマンガも含め様々な日本語の本があるので、日本語の本を読めるこの機会を見逃さないでく
ださい。

中3スピーチ「2月15日発表」

細見 百合花さん

今日は、待ちに待ったカルタ大会と百人一首大会ですね。皆さんは練習しましたか。日本の学校では、
百人一首大会が1月のメインイベントです。当時、私はどうしても勝ちたくて、冬休み中、床暖房の上で
猛練習した思い出があります。大会当日は札とにらめっこをし、一枚でも多く取れるように頑張りました。
今日が楽しい日になるように、皆さん、全力で頑張ってください。

教員募集のお知らせ

令和7年度の教員(代講等を含む)、教室ボランティアを募集しています。教員は、日本での教職経
験のある方、日本の教員免許を持っている方、または同等の経験・資格がある方
です。教室ボランティアは、子供が大好きな方、大歓迎です。ご興味をお持ちの方は、
BNE 補習校事務所へメールまたは電話でお問い合わせください。ご連絡をお待ちし
ております。 電話:0738700360 e-mail:hoshuko@jc-b.com



※今年度のテーマ「チャレンジ2024~夢の実現~」を意識し、今年度の最後の日まで、いろいろなこ
とにチャレンジしてほしいと思っています。子供たち一人一人が自身の夢や理想に近づけるよう、今後
も支援を継続していきます。